

ONU pide a Colombia respetar los acuerdos de paz



Bogotá, 24 feb (RHC) La ONU expresa su preocupación por el aumento de la violencia en Colombia, denuncia la situación de los derechos humanos y pide al Gobierno respetar el acuerdo de paz.

En su informe sobre la situación en Colombia en 2020, la Oficina de los Derechos Humanos de Naciones Unidas afirma que se registró un aumento de la violencia, en especial en los territorios y comunidades rurales del país suramericano, el año pasado.

Indicó que durante el año pasado, la ONU documentó 76 masacres, con 292 asesinados. Exigió al Gobierno de Colombia hacer acto de presencia en las zonas remotas, para evitar las masacres contra los indígenas y líderes sociales.

Criticó también al gobierno del presidente Iván Duque por la falta de avances en la implementación del acuerdo de paz, firmado en 2015.

En este sentido, el senador colombiano Iván Cepeda denunció que, según las últimas cifras, se estima en más de 6000 las personas consideradas como “falsos positivos” del conflicto armado.

En 2020, la ONU documentó 21 casos de homicidios contra defensores de DDHH, 6 masacres documentadas y 5 en verificación, que han dejado 21 víctimas.

Respecto al asesinato de los antiguos integrantes de Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), en 2020, la ONU registró 73 víctimas, para un total de 248 homicidios de este tipo desde la firma del acuerdo de paz, en noviembre de 2016.

Fuente: Hispantv

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/248777-onu-pide-a-colombia-respetar-los-acuerdos-de-paz>



Radio Habana Cuba